

Rahmenveranstaltung im Anna Göldi Museum zur Fotoausstellung
Verdingkinder, Portraits von Peter Klaunzer

Freitag 28. September, 19.30 Uhr,

Anna Göldi Museum, Glarus/Ennenda

"I'm just a simple person" – Ein Film von Stefan Haupt
Auswanderung ins Glück – Ein Buch von Walter Hauser

Der Filmmacher Stefan Haupt und der Buchautor Walter Hauser haben eine Gemeinsamkeit: Sie haben beide, jeder in seinem Genre, die berührende Auswanderergeschichte der Kathrin Engler, die als Waisenkind in der werdenbergischen Erziehungsanstalt für verwahrloste Kinder aufwuchs, dokumentiert.

"Die schönste Liebesgeschichte der Schweiz seit Gottfried Kellers Romeo und Julia auf dem Dorfe. Haupts Dokumentarfilm ist so liebevoll geworden, dass man das Kino nur mit einer riesigen Herzensfreude verlassen kann." schrieb der "Tages-Anzeiger" zu Haupts Film "I'm a simple Person" (1988).

Walter Hauser – der sich schon in seinem Buch "Bitterkeit und Tränen" mit der Auswanderung befasste – machte aus dem "Liebes"-Film aber keinen Liebesroman, sondern blieb seinem Recherche-Stil treu. Sein nüchterner, einfühlsamer Ton kommt dem Inhalt sehr entgegen, ist nie Voyeur und beweist das nötige Gespür für die richtige Distanz, war im "Werdenberger" über sein Buch "Auswanderung ins Glück" zu lesen.

Im Rahmen der Verdingkind-Ausstellung wird Haupts Film im Anna Göldi Auditorium zu sehen sein. Sowohl Stefan Haupt wie auch Walter Hauser werden am Anlass teilnehmen und nach der Filmvorführung in der Diskussion auf Fragen des Publikums eingehen.

